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Самойлов И.А. Проблемы реализации корпоративных прав участников 
хозяйственных обществ в инновационных проектах

Базовые принципы современного корпоративного права, в том числе и формы реализации корпоративных прав участни-
ков хозяйственных обществ, формировались в условиях, когда наиболее значимым ресурсом для развития бизнеса был ресурс в 
виде капитала. В условиях перехода от индустриального к постиндустриальному типу развития экономики все большее зна-
чение приобретает ресурс в виде идеи. Но идея, не выраженная в денежной форме, не обеспечивает реализацию корпоратив-
ных прав участников. Возникает противоречие интересов развития корпораций постиндустриального типа и реализации 
прав их участников. В статье рассматривается возникшая коллизия, в том числе на основе анализа практического примера.

Ключевые слова: хозяйственные общества, корпоративные права, компании индустриального типа, компании постинду-
стриального типа, внеоборотные материальные, оборотные, внеоборотные нематериальные активы.

I.A. Samoylov. Problems of Exercising of Corporate Rights of Members of Business
Societies in Innovative Projects

The basic principles of modern corporate law, including the forms of exercising the corporate rights of shareholders in in shareholding 
companies, were formed in conditions where the most significant resource for business development was a resource in the form of capital. In 
the context of the transition from industrial to post-industrial type of economic development, a resource in the form of an idea is becoming 
increasingly important.  But an idea that is not expressed in monetary form does not ensure the implementation of the corporate rights of the 
shareholders. There is a contradiction between the interests of the development of corporations of the “post-industrial” type and the realization 
of the rights of their shareholders. The article discusses the conflict that has arisen, including based on an analysis of a practical example.

Keywords: shareholding companies, corporate rights, companies of the industrial type, companies of the post-industrial type, non-
current tangible, current, non-current intangible assets.

file:///D:/!%d0%98%d0%93%20%d0%ae%d1%80%d0%b8%d1%81%d1%82/!%d0%a0%d0%b0%d0%b1%d0%be%d1%87%d0%b8%d0%b5%20%d0%b4%d0%be%d0%ba%d1%83%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b/%d0%ae%d1%80%d0%bc%d0%b8%d1%80%204/15-03-2022_14-45-25/%d0%ae%d1%80%d0%bc%d0%b8%d1%80%204%20%d1%81%201%d0%b9%20%d0%ba%d0%be%d1%80%d1%80/ 



